

KBSt

Leitfaden zu Fachanwendungen

[9.1.2007] Den Leitfaden "Plattformunabhängigkeit von Fachanwendungen" hat die Koordinierungs- und Beratungsstelle für Informationstechnik in der Bundesverwaltung (KBSt) veröffentlicht. Er steht auf der Website der KBSt zum Download bereit.

Die Koordinierungs- und Beratungsstelle der Bundesregierung für Informationstechnik in der Bundesverwaltung (KBSt) hat den Leitfaden "Plattformunabhängigkeit von Fachanwendungen" veröffentlicht. Er liefert IT-Verantwortlichen und Projektleitern anhand von praktischen Beispielen die notwendigen Informationen, um problematische Abhängigkeiten von Fachanwendungen aufzudecken. Weiterhin sollen diese Abhängigkeiten mit seiner Hilfe minimiert werden, wo sie bei der Planung und Umsetzung der Landschaft von Fachanwendungen in den Behörden zu Problemen führen. Der Leitfaden liefert hierzu neben technischen Informationen auch Unterstützung für die strategische Planung sowie Hilfestellungen für die Beschaffung plattformunabhängiger Fachanwendungen. Im Rahmen der Erstellung des Leitfadens erfolgte zudem eine Anpassung der WiBe 4.0. Diese Änderungen finden sich im Anhang des Leitfadens. Voraussichtlich im ersten Quartal 2007 wird auch eine überarbeitete Fassung der WiBe 4.0 veröffentlicht werden, die diese Kriterien berücksichtigt. *(hi)*

Download des Leitfadens (; 1 MB) (Deep Link)
<http://www.kbst.bund.de>

Stichwörter: KBSt, WiBe 4.0, Plattformunabhängigkeit, Fachanwendungen

Quelle: www.kommune21.de